

# SEID IHR DABEI?

**Beim ersten Flashmob des TV Appenheim!**

**Wann?** an einem Samstag im September  
**Wo?** an einem noch geheimen Ort



Mit einer Mischung aus Tanz und sportlichen Elementen sowie Trommeln auf Tonnen wollen wir andere Mitbürger mit einem spontanen Auftritt in der Fußgängerzone überraschen. Dafür nutzen wir die Zeit in den Sommerferien, um den Flashmob vorzubereiten.

Teilnehmen können alle Altersgruppen auch über Vereins- und Ortsgrenzen hinweg. Es wird ein Demo-Video geben, mit dem jeder in den nächsten Wochen die einfache Choreografie zu Hause ausprobieren kann. Am Ende der Sommerferien treffen wir uns auf dem Bolzplatz in Appenheim, um gemeinsam zu üben. Dann stehen wir in den Startlöchern, um an einem öffentlichen Ort aufzutreten.

Streng geheim! Wichtig ist bei einem Flashmob, dass im Vorfeld niemand von der Aktion erfährt und nur die Teilnehmer wissen, wann und wo aufgetreten wird. Dann ist die Überraschung für alle Zuschauer am größten. Wer Lust hat, dabei zu sein, findet Informationen unter [www.tvappenheim.de](http://www.tvappenheim.de) und kann sich unter 0170-2702355 anmelden.